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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE CRIAÇÃO DE UMA 
SECRETARIA MUNICIPAL DAS PESSOAS PORTADORAS 
DE DEFICIÊNCIA FÍSICA
 
 
A nossa cidade conta com um grande número de 

pessoas portadoras de deficiência. São pessoas que precisam ser respeitadas em suas 
limitações e compreendidas em suas especialidades.

 
Essa população, em grande parte vítima de 

condições sociais criadas historicamente, é invisível aos olhos da grande maioria, 
que não percebe a necessidade de adaptação de espaços físicos às suas necessidades 
específicas e por isso há necessidade que sejam criados mecanismos para elaboração 
de uma política voltada aos direitos dessas pessoas.

 
À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, 
as seguintes informações:

 
a)- Existe a possibilidade de criação de uma Secretaria 

Municipal das Pessoas Portadoras de Deficiência 
Física?

b)- Se possível, qual é a previsão para que isso ocorra?
c)- Se negativo, apontar os motivos.

SALA DAS SESSÕES, em 29 de junho de 2009.

 
 
 
CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS

                      Vereador – PSDB 
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